

Hofheim, 11. September 2017

Abschied an der Berufsschule

Schulleiterin Philipp wechselt von der KAS nach Frankfurt – Abschiedsbesuch bei Kollmeier

Die Leiterin der Konrad-Adenauer-Schule (KAS) Kriftel, Stephanie Philipp, wechselt ans Staatliche Schulamt für die Stadt Frankfurt. Wie Erster Kreisbeigeordneter Wolfgang Kollmeier bei einem Abschiedsbesuch der scheidenden Leiterin im Landratsamt sagte, habe sie seit 2013 dazu beigetragen, dass sich die Berufliche Schule kontinuierlich weiterentwickeln konnte.

Kollmeier, einst Amtsvorgänger von Philipp an der KAS, hebt ihre gute Zusammenarbeit mit dem Main-Taunus-Kreis als Schulträger hervor: „Wir haben an einem Strang gezogen, wenn es darum ging, die bestmöglichen Lernbedingungen zu schaffen.“ Philipp habe „ein Herz für die Berufsschulen“, die wichtige Säulen der international anerkannten dualen Ausbildung in Deutschland seien.

Die in Flörsheim wohnende Philipp ist studierte Wirtschaftspädagogin. An der KAS war sie 20 Jahre lang Mitglied der Schulleitung, zuletzt vier Jahre als Leiterin. In Frankfurt wird sie den Angaben zufolge schulfachliche Dezernentin für den Bereich Berufliche Schulen.

Philipp lobt das „motivierte Lehrerkollegium“ an der KAS. Es trage dazu bei, dass jährlich rund 500 junge Menschen einen beruflichen Abschluss erreichten. Zurzeit werden mehr als 2000 Schülerinnen und Schüler auf ihrem Weg in den Beruf begleitet.